



ひまわりぐみだより

2022年 1月 第5号

あけまして おめでとうございます

子ども達の元気な挨拶で、新年がスタートしました。久しぶりの登園に「お年玉貰ったよ!」「お餅食べたよ!」などお正月の話に花が咲き、お部屋はとても賑やかです。ひまわりぐみでの生活もあと3ヵ月。子ども達にとって笑顔溢れる楽しい毎日となるよう過ごしていきたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。



言葉遊び 楽しんでます

五十音読みに触れながら、「言葉遊び」を楽しんでいます。例えば、「あ」の付く言葉をみんなで考えてみる遊びです。初めの頃は、少し難しい様子で、全く違う答えが返ってきていましたが、だんだんに分かるようになってきて、色々な言葉が出てくるようになりました。言葉遊びを毎回楽しみにしており、張り切って「は〜い!」と手を挙げる子ども達。どの子も自信持って答えてくれ、とても盛り上がっています。こんな言葉知っているの?と私達がびっくりさせられるような答えが出てくる事もあり、とても面白いです。今月は、かるた遊びを楽しみたいと思っているので、更に文字に興味を広がっていくと思います。考える力を育てながら、これからも楽しく文字や言葉に触れていきたいです。



長縄跳び

「縄跳びやるよー!」の声掛けに、園庭でそれぞれ散らばって遊んでいた子ども達が一斉に集まって来ます。11月から始まった長縄跳びを、毎日楽しみにしていて、跳んだ回数を手の甲に書いてあげると「やったー!今日は〇回跳べたよ!」と友達と見せ合っています。始めたばかりの頃は、直ぐに縄が引っかかってしまったり、タイミングが掴めなかった子ども達も、徐々に足が上がるようになってきて、回数も増えてきました。帰宅してから、お家の方に手の数字を見せてお話している子もいるようです。跳べた事の喜びを身近な大人と共感し合う事で「もっと跳べるようになりたい!」と目標が持てるようになっていきます。子ども達の頑張りをお家でも沢山褒めてあげて下さいね。



自然物を使って

園外保育や近隣の散歩で拾い集めたどんぐりや、まつぼっくりを使って制作をしました。「鶺鴒の岬で拾ってきたどんぐりだよね」「まつぼっくり、かわくなったね」など経験したことを思い出し、自然と身近に感じながら、温かみのある作品作りをみんなで楽しむ事が出来ました。



どんぐりを使ってクリスマスリース作り

まつぼっくりのクリスマスツリー